
Herrn 
Bürgermeister Klaus Pipke 
Rathaus 
53773 Hennef 
 
 
 
Anfrage: Finanzierung der Beleuchtungssanierung im Städtischen Gymnasium in Hennef, 
Fritz Jacobi-Strasse  
 
Sehr geehrter Herrn Bürgermeister, wir bitten um die mündliche und schriftliche 
Beantwortung unserer Fragen im zuständigen Ausschuss: 
 
In der Bauausschusssitzung am 23.8.12 wurde den Mitgliedern dieses Ausschusses schriftlich 
mitgeteilt, das eine Beleuchtungssanierung am Städtischen Gymnasium durchgeführt werden 
soll. Allerdings ergeben sich aus der Vorgehensweise der Verwaltung bezüglich der 
Durchführung und vielmehr aus der Art und Weise der geplanten Finanzierung dieses 
durchaus sinnvollen Projekts erhebliche Fragen: 
 

1) Seit wann gibt es das Kommunale Sanierungskonzept der RWE und welche 
finanziellen, wie zeitlichen oder sonstigen Vorgaben gibt es innerhalb diese 
Konzeptes? 

2) Zu welchem Zeitpunkt haben die Gespräche zwischen der RWE und der Stadt Hennef 
stattgefunden? 

3) Wer war von Seiten der Stadt an diesen Gesprächen beteiligt und welche Person auf 
Seiten der RWE? 

4) Wer bzw. welche Person hat die Vereinbarung zur Untersuchung und Planung von 
Beleuchtungssanierungen am Städtischen Gymnasium durch das Ingenieurbüro MBS-
Elektroplanung GmbH in Auftrag gegeben? 

5) Wann erfolgte die Beauftragung des Ingenieurbüros? 
6) Wann genau lagen die Ergebnisse der Untersuchung der Stadt vor? 
7) Wer bzw. welche Person hat die Entscheidung getroffen, Haushaltsreste aus 2010 in 

Höhe von 140000.-€  zu Finanzierung der Maßnahme zu verwenden?  
8) Um welche Haushaltsmittel des Jahres 20110 handelt es sich hier? 
9) Hat die Verwaltung das Recht diesen Vorgang als Vorgang der laufenden Verwaltung, 

d.h. ohne Beteiligung des entsprechenden Ausschusses, zu betrachten und ergibt sich 
daraus dieses Vorgehen? 

10) Wie erklärt die Verwaltung, das bei dem Vorgang die aus der Zuständigkeitsreglung 
der Stadt Hennef festgelegte Wertgrenze um 70000.-€ überschritten wird? 

11) Wie erklärt sich die angekündigte Dringlichkeitsentscheidung (von Herrn Hanraths in 
der Bauausschusssitzung am 23.8.12 mündlich angekündigt) in dieser Frage? 

Für die Beantwortung unserer Anfrage bedanken wir uns schon einmal, bitten Sie aber um 
eine zügige damit diese Antworten uns noch vor der endgültigen Vergabe  erreichen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Matthias Ecke                                                                        Detlev Fiedrich 
(Fraktionsvorsitzender)     (Fraktionsgeschäftsführer) 


